



Wenn ein Mann wie August Winnig heute ein Buch über die Arbeiterfrage schreibt, dann ist es selbstverständlich, daß es dem allergrößten Interesse begegnet. Die Herren Kollegen, die bisher

August Winnig

VOM PROLETARIAT ZUM ARBEITERTUM

bezogen haben, wissen auch, daß sie davon mehr als eine Partie absetzen können und daß es im Januar ebenso geht wie im Dezember, denn es ist nicht nur ein Geschenkwerk. – Wir freuen uns, mitteilen zu können, daß von dem erst vor Weihnachten erschienenen Buch nun auch das 4.-6. Tsd. vergriffen ist. – Soeben erscheint das

7.-10. Tausend

Kartoniert RM. 4.50. In Leinen geb. RM. 6.– (Z)



HANSEATISCHE VERLAGSANSTALT / HAMBURG / BERLIN / LEIPZIG